



21 de diciembre de 2020

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

NUESTRO RECINTO RECIBE DONATIVO DE \$10,000 DE LA ASOCIACIÓN DE CORSOS DE PUERTO RICO PARA LA ESCUELA DE ARQUITECTURA

Es con gran placer que hago del conocimiento de todos los miembros de nuestra gran comunidad universitaria que recientemente la Asociación de Corsos de Puerto Rico hizo un donativo de \$10,000 a la Escuela de Arquitectura de nuestro recinto.

Estos recursos serán utilizados para organizar y catalogar la colección de documentos de la Asociación de Corsos de Puerto Rico cedidos al Archivo de Arquitectura y Construcción de la Universidad de Puerto Rico (AACUPR).

La Asociación de Corsos de Puerto Rico fue fundada en el 1984 por un grupo de descendientes de corsos que hicieron de nuestra tierra su hogar. Ha estado activa por más de 30 años y su misión fundamental es dar a conocer la historia de sus antepasados y mantener vivos los lazos que unen las islas de Córcega y Puerto Rico.

Agradecemos profundamente a la Asociación de Corsos de Puerto Rico, a su presidente, Dr. Roberto Ramírez Vivoni, y a su pasado presidente, Arq. Enrique Vivoni, por este gesto que abona a estrechar los vínculos entre nuestro recinto y los inmigrantes corsos y sus descendientes.